

„Die Ratsversammlung der Stadt Neumünster möge beschließen:

1. Der Ehrenamtsempfang findet nicht mehr jährlich, sondern alle zwei Jahre statt. Der Ehrenamtsempfang 2011 entfällt und findet im Jahr 2012 wieder statt.
2. Der Sportlerehrung und der Neujahrsempfang werden als eigenständige Veranstaltung jährlich durchführt.
3. Die Verleihung der Caspar-von-Saldern-Verdienstmedaille wird weiterhin im Rahmen einer Festlichen Ratsversammlung durchgeführt.“

Herr Cleve stellt folgenden Änderungsantrag zu 1.:

„Der Ehrenamtsempfang findet jährlich statt.“

Der Vorsitzende lässt über den Änderungsantrag abstimmen.

Der Änderungsantrag wird bei 6 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen angenommen.

**Beschluss:**

Die Vorlage wird geändert bei 6 Ja-Stimmen und 3 Nein-Stimmen angenommen.

**Endgültig entscheidende Stelle:**

Ratsversammlung